



深西だより

学校通信 第56号 令和7年11月27日(木)発行

平和の尊さと日本の歴史・文化に触れた見学旅行



10月28~31日 2学年が3泊4日の日程で広島、関西方面に見学旅行へ行つきました。

7時半に学校を出発した一行は、新千歳空港から羽田経由で広島空港へ飛び、平和記念公園を訪れ、原爆資料館を見学しました。事前学習として、原爆、戦争そして平和について学習を深めていたので、見る眼差しも真剣でした。2日目の午前中も再度平和記念公園を訪れ、ガイドさんの説明を聞きながら公園内の石碑等について見て回りました。午後から新幹線で神戸に移動し、夕方から空気を切り替えUSJ内を存分に楽しみました。3日目は終日班別の自主研修として、自分達が計画したルートに基づき、奈良、京都、大阪を巡りました。最終日は宇治平等院を訪れ、学年写真を撮影。午後からの便で帰路につきました。



広島では平和の尊さに触れ、京都や奈良では日本の歴史や文化に触れることができました。班行動を通じて、協調性や団結力、コミュニケーション力も身につけることができ、充実した見学旅行でした。学年全員が笑顔にあふれていて幸せな毎日でした。<2年生・数馬空乃・北竜中出身>



1つのテーマから広がる研究

11月11日 本校各教室において「1・2学年合同出前授業」を実施しました。9系列の中から各自の進路希望に合わせた授業を5時間目に1コマ、6時間目に別の1コマを受講しました。どの講座も自分の興味のある内容と実技を交えた展開に、のめり込むように話を聞きました。進学を考える意味でも、将来の職業を考える上においても、貴重な時間となりました。



道スポーツ賞受賞!

10月7日 札幌ガーデンパレスで行われた「北海道スポーツ賞」授賞式に、パワーリフティングで2年連続世界大会出場を果たした馬狩柊斗くんが参加し、『北海道スポーツ賞』を受賞しました。

12月の行事予定

- 5日(金) 学校環境衛生検査(照度)
- 15日(月) 授業料・学校諸費口座振替日
- 17日(水) 安全点検週間 スクールカウンセラー訪問
- 19日(金) 定例職員会議・成績会議
- 23日(火) 全校集会
- 24日(水) 冬季休業(～1/15)
- 29日(月) 閉学日(～1/3)

«出前授業・内容»

- ① 理工系「DNAをとってみよう」
- ② 体育系「ハイパフォーマンスを生み出すスポーツ心理学」
- ③ 情報系「XRやメタバースの世界～ICTガジェット体験～」
- ④ 教養系「使える知識の獲得方法 文系大学ではどのように学ぶか」
- ⑤ 臨床系「理学療法とは」
- ⑥ 看護系「看護師として働くこと」
- ⑦ 美容系「ヘアアレンジ体験」
- ⑧ 調理系「調理の基礎を学ぼう」
- ⑨ 保育系「保育・幼稚園教諭のシゴトを体験してみよう」

旭川市立大学の講義では、「ラーメン」をテーマに食べた人、提供した店、ラーメンのルーツ、特徴、旭川との環境面のつながりなど、1つのテーマから広がる研究に驚きながら話に夢中になりました。

北海道情報専門学校の講義では、高卒の初任給が上がり、大卒との差が縮まっている中、高額な費用を支払って大学に行きますか?との問い合わせに頭が真っ白になりました。大学進学が全てではないと感じ、進路を深く考えるきっかけになりました。また、社会は実力と経験で評価されるものと言われ、社会の厳しさも実感できました。

<1年生・高松愛里・秩父別中出身>

栄誉ある賞を受賞できたのも支えてくれる方や応援してくれる方々のおかげで成長し、ここまでこれたと思います。全ての方々に感謝を忘れず、今回いただいた賞に恥じぬようこれからも頑張ります。

<3年生・馬狩柊斗・沼田中出身>



<発行者> 北海道深川西高等学校 担当:総務部

<電話> 0164-23-2263 <FAX> 0164-23-2264

<E-mail> hukagawanishi-z0@hokkaido-c.ed.jp <ホームページQRコード>

